



La USAL se mantiene entre las mejores del mundo en diferentes disciplinas

De acuerdo con el ranking parcial Shanghai Ranking's Global Ranking of Academic Subjects 2020

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca se mantiene entre las mejores universidades del mundo en diferentes disciplinas según el ranking parcial Shanghai Ranking's Global Ranking of Academic Subjects 2020

Según comunicó ayer la institución académica salmantina, en la edición de este año la USAL destaca, como viene haciendo en las últimas ediciones, en la materia Food Science Technology, de la rama de conocimiento Engineering, donde este año ocupa el intervalo 76-100 (8-11 en España) y se mantiene, por tanto, entre las 100 mejores universidades del mundo en este campo. Dentro de la rama de conocimiento Natural Sciences, la Universidad de Salamanca se sitúa en el intervalo 301-400 en la materia Earth Sciences (5-9 en España) y 401-500 en Biotechnology (12-14 en España). Es de destacar que la Universidad de Salamanca se clasifica por primera vez en el ámbito Mathematics, y lo hace entre las 301-400 (11-14 en España) mejores instituciones del mundo en esta materia. Adicionalmente, en la rama de conocimiento Life Sciences, la USAL destaca en la materia Biological Sciences, en el intervalo 401-500 (9-17 en España).

En la rama Social Sciences cabe destacar la posición ocupada por la USAL en la materia Communi-



Imagen del campus Miguel de Unamuno de la USAL. LAYA

cation en la que, al igual que en la pasada edición, se sitúa entre las 300 mejores instituciones del mundo (intervalo 201-300, 3-9 en España), así como las posiciones ocupadas en las materias Education and Business Administration (intervalo 301-400, 3-10 en España en Education y 6-13 en Business Administration).

En la edición 2020, el ranking ha evaluado 54 materias diferentes en cinco ramas de conocimiento: Natural Sciences, Engineering, Life Sciences, Medical Sciences, and Social Sciences.

Nueva cátedra

Por otra parte, la Universidad de Salamanca (Usal) va a crear la Cátedra Nínive como apoyo a personas, empresas e instituciones re-

Promoverá la investigación, el estudio y la cultura asirios a nivel internacional con la Cátedra Nínive

lacionadas con la causa asiria a través de la transferencia de conocimiento generado en instituciones académicas y centros educativos reconocidos.

Promoverá en el ámbito internacional la investigación y la cultura asirias (fecha en torno al año 2.600), así como el desarrollo de su patrimonio artístico, histórico, lingüístico y sociocultural, y el estudio de la literatura e histo-

ria comparadas, han informado este lunes fuentes de la Universidad de Salamanca.

Otros objetivos son la difusión de la lengua aramea-asiria moderna a través de trabajos de investigación en diferentes lenguas modernas donde exista una comunidad asiria, y fortalecer el vínculo de unión entre las diferentes comunidades cristianas del pueblo asirio a través de foros, congresos y seminarios internacionales.

La creación de esta cátedra en la Universidad de Salamanca se justifica, según la propia institución, en que ha sido una de las primeras universidades hispanohablantes que desde 1311 ha cultivado los saberes semíticos y promovido el espíritu de apertura hacia otras culturas y lenguas.